L'excellence du sport et du savoir-faire : Mazda sponsor du EFG Swiss Open Gstaad

uand l'excellence du savoirfaire japonais rencontre les grands noms du tennis mondial : Mazda est sponsor officiel de l'édition 2023 du tournoi de tennis EFG Swiss Open Gstaad. Classée ATP 250, cette compétition masculine, qui se déroulera du 15 au 23 juillet, promet des matchs de très haut niveau.

En tant que partenaire automobile officiel, Mazda mettra à disposition 25 véhicules (le Mazda CX-5 et le nouveau Mazda CX-60) destinés au service de navette pour les VIP et athlètes. En outre, un stand au village du tournoi permettra au public de découvrir au plus près le nouveau Mazda CX-60 ainsi que d'assister à une démonstration d'un artisan sur bois renommé. Il sera également possible de monter à bord du Mazda MX-5 ou du nouveau Mazda CX-60 diesel lors d'un essai sur route.

L'excellence du savoir-faire japonais. C'est ce qu'incarne Mazda avec son modèle de conception automobile axé sur la perfection. Il ne s'agit pas là d'une précision mécanique et sans âme, mais d'une beauté insufflée par le travail des Takumi – un terme japonais désignant des maîtres artisans qui s'exercent toute leur vie à parfaire leur technique dans ses moindres détails. Les modèles Mazda sont ainsi bien plus que de simples moyens de transport : ce sont des véhicules fascinants qui suscitent des émotions uniques quelles que soient les routes empruntées.

S'améliorer chaque jour, porter son attention sur chaque détail, vivre des moments forts – ce sont aussi les principes partagés par le sport. Et cette année encore, le



tournoi international EFG Swiss Open Gstaad accueillera des rencontres de haute volée. Il fait partie de l'ATP World Tour 250 qui permet au vainqueur de gagner 250 points au classement mondial. L'édition 2023 verra s'affronter les pointures du tennis international Denis Shapovalov, Roberto Bautista Agut et Dominic Thiem mais aussi la fine fleur suisse avec Stan Wawrinka, Marc-Andrea Hüsler et Dominic Stricker.

Avec l'amour du détail et l'émotion suscitée par la perfection dans le sport et le savoir-faire, Mazda proposera des expériences automobiles uniques pour parfaire ce grand événement de tennis. En effet, les personnes invitées, athlètes et VIP pourront être transportés à bord des 25 Mazda (CX-5 et nouveau CX-60) mises à disposition pour le service de navette. De plus, le roadster iconique, la Mazda MX-5, et notre SUV emblématique, le nouveau Mazda CX-60, seront disponibles pour un essai sur route. Le public aura également l'occasion d'admirer la version spéciale «Takumi» du nouveau Mazda CX-60 et d'assister à une démonstration du talentueux sculpteur

sur bois Reto Nardini. Artiste et diplômé en physique théorique, cet artisan est connu pour ses kits de petites voitures originaux en bois dans lesquels il combine physique, technologie, savoir-faire et passion pour l'automobile – le partenaire idéal de Mazda.

Matthias Walker, Managing Director et Vice-President of the Board of Directors Mazda (Suisse) SA, explique : «Cela fait plus d'un siècle que la sportivité et l'amour du détail sont au cœur de l'ADN de Mazda. L'excellence du savoir-faire japonais et Jinba Ittai – l'union entre le conducteur et son véhicule -, qui sont les promesses de notre marque et des valeurs si essentielles à nos yeux, sont également représentées lors d'un événement sportif de classe mondiale comme l'EFG Swiss Open Gstaad. Après tout, les athlètes qui y participent travaillent toute leur vie pour se perfectionner, tout comme nos maîtres artisans Takumi qui excellent dans le design et la conception. Nous sommes donc fiers de sponsoriser ce tournoi et d'offrir au public des moments forts en émotions.»

www.mazda.ch/gstaad





Neuchâtel

Assemblée générale du jeudi 20 avril 2023

'est avec la neige que nous avons accueilli, lors de notre 115º assemblée générale ordinaire, nos membres sur les hauteurs de La Chaux-de-Fonds dans le magnifique Grand Hôtel Les Endroits. Après avoir ouvert l'assemblée en souhaitant la bienvenue à la septantaine de personnes présentes, notre président Christophe Hurni a souhaité passer un message. En effet, il trouve que de nos jours, il y a de moins en moins de place pour l'automobile et qu'il est temps de se serrer les coudes et de se faire entendre. L'ACS a besoin de ses passionnés pour faire perdurer notre passion, que ce soit pour les voitures anciennes ou les sports automobiles. Les membres du comité ont ensuite reçu décharge pour l'exercice 2022 par un traditionnel lever de mains et il a le plaisir d'accueillir Mme Melissa Robert en son sein. S'est ensuivie la remise des insignes d'ancienneté aux jubilaires ainsi que les différents soutiens aux jeunes et moins jeunes pilotes neuchâtelois. L'assemblée s'est clôturée sur une note conviviale par un repas offert aux membres présents.



2º rencontre Passion Automobile le jeudi 28 septembre 2023



'ACS Neuchâtel a le plaisir d'organiser en partenariat avec Sports-Promotion une deuxième rencontre automobile sur le circuit de Lignières. La première édition a rencontré un grand succès et ce fut un magnifique moment de passion automobile, d'émotions et de partage entre tous les participants. Il s'agira à nouveau d'une occasion unique de rassembler tous les passionnés d'automobile (voitures de courses, voitures sportives anciennes et modernes, voitures passion, voitures oldtimers et youngtimers, etc.). Sortez vos agendas et réservez la date du jeudi 28 septembre dès 16 h 00 au circuit de Lignières avec la possibilité de tourner sur le circuit ou d'exposer son véhicule. La rencontre sera suivie d'un repas convivial entre passionnés. Retrouvez tous les évènements organisés par l'ACS Neuchâtel ainsi que les dernières informations concernant cette 2e rencontre sur notre site https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/evenements/index.php

Expérimenter la mobilité électrique durant nos E-Mobility Days le samedi 2 septembre 2023

vez-vous déjà conduit une voiture électrique ou envisagez-vous l'achat d'une voiture électrique ? Dans ce cas, ne laissez pas passer cette chance et inscrivez-vous pour un stage de découverte sur voitures électriques, organisé par l'ACS Neuchâtel en collaboration avec Permis.ch et le Garage Robert à Cortaillod. Les principes des voitures à batterie, les possibilités de chargement, l'autonomie, la clarification des besoins et ce qu'il faut faire en cas de panne constituent l'introduction du cours. Un choix attrayant de modèles électriques est mis à disposition des participants et vous pourrez tester les différents véhicules en compagnie d'un expert de conduite en e-mobilité.

Le nombre de participants est limité, inscrivez-vous sans tarder sur notre site sur la page de cet évènement https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/evenements/index.php

